



Propriétés
résidences
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

73 m²

Réf. PP6-1064

1 380 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans l'ancien couvent des Grands-Augustins créé en 1578 par Henri III, un appartement d'une surface de 73.64 m² loi Carrez ouvrant sur un patio de 9 m² et profitant de calme absolu. Il se compose de : un vaste séjour de 39 m², une cuisine séparée équipée, deux chambres, une salle de bains et un toilette séparé. Annexe : une cave. D'importants travaux ont été votés et seront payés par le vendeur/la copropriété : la création de plusieurs grands velux dans l'appartement qui apporteront de la luminosité, la réfection du porche d'entrée et la façade côté rue.

Located in the former Couvent des Grands-Augustins, established in 1578 by Henri the third, this 73.64 sq.m (793 sq.ft) apartment opens onto a 9 sq.m (97 sq.ft) patio providing absolute tranquility. It comprises a spacious 39 sq.m (420 sq.ft) living room, a separate equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom, and a separate toilet. Additional feature: a cellar. Significant works have been approved and will be covered by the seller/the co-ownership: the installation of several large Velux windows in the apartment, which will bring in more light, the renovation of the entrance porch, and the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

